

内灘高校学校便り

海風 Vol.30

第30号 平成25年12月3日発行
石川県立内灘高等学校 総務課発行

～ 10・11月のあゆみ ～

11月1日（金）～2（土）チャレンジ活動

地域の人に学ぶ「チャレンジ活動」

11月1日・2日、「いしかわ教育ウィーク」における本校の取り組みである「チャレンジ活動」が開かれました。これは各分野で活動されている地域の方々を講師に迎え、学校で様々なことを教えてもらうことにより生徒のコミュニケーション能力を高めるというもので、今年度で5年目を迎えました。

今回は、写真、加賀友禅、凧作り、太極拳、グラウンドゴルフ、煎茶道、生け花、ガラスアート、料理、絵手紙、餅つき、ビジネスマナー、企業見学などの19講座の中から生徒自身が興味関心のあるものにチャレンジし、有意義な2日間となりました。今後ともこのような地域と連携した取り組みが続けられる学校でありたいと思っています。

講師に来ていただいた皆様どうもありがとうございました。



凧作り講座



絵手紙講座



料理講座



加賀友禅講座

10月9日（水）～12（土）2年修学旅行

3泊4日で2年生が沖縄に修学旅行へ行ってきました。台風の接近で出発が心配されましたが、無事に沖縄に到着。摩不仁の丘、ひめゆりの塔、平和祈念資料館などを訪れ平

和について学習したのち、琉球の文化にふれる体験学習、国際通りでの自主研修、美ら海水族館、世界遺産の首里城の見学など盛りだくさんな行程を満喫してきました。



10月25日（金）防災訓練



6限目、津波を想定した防災訓練を実施しました。本来ならば、校外の公園へ避難する予定でしたが雨天のため体育館に変更となりました。内灘消防署の方から訓練の意味、大切さについて「実際にどのようにして避難するかをたえずシミュレーションしておくことが大切」とのお話をいただきました。

11月6日（水）新人戦壮行式／ボウリング部健闘

新人戦に出場する運動部、文化部の生徒は試合や大会にのぞむ意気込みを熱く語り、全力を尽くすことを誓いました。また、ボウリングは新人戦で、1年の小山純君、2年の平野司君がチーム戦第4位など好成績を残しました。



11月13日（水）3年人権教育講話



5限目3年生を対象に「校外講師による人権教育講話」がありました。金沢大学の藤田景子先生をお招きし、「デートDV予防・防止」について講演いただきました。「デートDVの実態」や「生命の大切にすること」などをわかりやすく生徒に説明していただきました。

11月15日（金）ブックトーク

本の楽しさを広めるブックトークがありました。今回のテーマは「1300年続く伊勢神宮の行事～神話から現代へ～」で、演劇部の生徒に神話に関する本を朗読してもらいました。



11月18日（月）防犯看板贈呈式



放課後津幡警察署の方から本校に自転車の「二重ロック」鍵かけを呼びかける看板の贈呈式があり、本校を代表して生徒会の役員が看板をいただきました。署長さんからは「みなさんの防犯の呼びかけのおかげで、自転車の盗難件数が減ってきています。」との感謝のことばをいただき、生徒会長の長尾さんは「これからも防犯の呼びかけに頑張ります。」とお礼のことばを述べました。